

深中卓球部と地元有志が練習試合を行いました



6/4

新生深浦中学校卓球部が、地元有志の方々と練習試合（団体戦、個人戦）を、同校体育館で行いました。岩崎中学校と合併し、初めての中体連地区大会を迎えるにあたり、町卓球協会や学校の協力をいただいて開催しました。

参加した大人からは、「なかなか中学生と卓球ができる機会がないため、このような場はうれしい」「また要請してほしい」、生徒からは「楽しく試合ができた」「中体連も頑張りたい」などの声があり、とても充実した練習試合になりました。

コロナ禍で外部との接触が難しい中、大変貴重な試合経験の場となりました。

プロレスラーの畠中氏が来庁

6/17



県内をはじめ、全国各地で活動しているプロレスラー畠中浩旭氏が来庁しました。畠中氏は7月28日に深浦町フィットネスプラザゆとりで行われるチャリティーアイベント「チャリティープロレスin深浦」を開催するにあたり吉田町長に意気込みを述べていきました。

同イベントは入場料の一部が深浦町社会福祉協議会に寄付され、今後の福祉活動に役立てられます。

角谷喜春さん(広戸)が瑞宝双光章を受章

6/20



このたび春の叙勲において、元町消防団の団長、角谷喜春さん（広戸）が瑞宝双光章を受章し、町長から勲章と勲記が手渡されました。

角谷さんは昭和58年8月1日に町消防団員として入団以来、37年の永きにわたり鋭意専心消防団発展のため精励し、平成21年3月31日に深浦町消防団長を拝命。持ち前の責任感を發揮、消防力の強化と団員の指導育成に尽力し、町民の尊い生命、財産を守り、消防人・消防団長としての功労が認められ、受章されたものです。

たけくま動物病院

秋田県能代市藤山114番地
TEL 0185-89-2666
<http://www.takekuma-vet.com/>

入院施設有

往診快諾

- ペットホテル有
- 避妊・去勢手術随時受付
- 狂犬病・フィラリア・混合ワクチン予防実施
- 各種検査、健康診断（血液・尿・便検査、レントゲン・超音波・内視鏡・心電図等）
- ◆診療時間が変更になる場合がありますので電話等で確認してください

「思いやりの心」と「明るく誠実に接する」動物病院を目指しています。
狂犬病予防注射は病院で随時接種できます。



まちかどウォッキング

みんなの身近な話題・行事・出来事などの情報を寄せ下さい。

深浦町総合戦略課 企画調整係
電話 74-2122

大きな田んぼでレツツ！田植え

5/30

みはる保育園の年長児6人が、楽しみにしていました田植えを行いました。今年は田植え定規というものを使って田んぼに線を引いていき、線が交わっている所に苗を植えていきます。

はじめは園児たちも手こずっていましたが、練習の成果が出てまっすぐに植えることができました。

終わる頃には、ぬるぬるのどろんこにも慣れて、楽しんでいました。



大戸瀬中学校1学年が「網おこし」を体験

5/30

大戸瀬中学校1学年11人を対象に北金ヶ沢漁港及び沿岸部で網おこし体験が行われました。船に乗り漁場で網を起こしたあと、仕分け作業を体験。その後、漁師の山下幸彦さんから漁業についてのお話を聞きました。体験した生徒からは、「漁師の仕事に興味を持った」「網を起こすだけで、すごく大変だった」「漁師の仕事は魚を種類別に分けたり重い網を起したりして大変だと思った」といった感想があり、町の基幹産業である漁業への理解を深めていました。



ひまわり号で交流深める

6/12

ひまわり号を走らせる会（秋田県能代市）が主催し、障害の有無や年齢を問わず交流を深めながら鉄道の旅を楽しむ「第29回ひまわり号走る」が、3年ぶりに開催されました。

8時40分に十二湖駅に到着した列車からは、約100名の参加者が続々と降り立ち、十二湖リフレッシュ村へと向かいました。目的地へ到着した参加者たちは青空の下、青池周辺を散策したり、大正琴などのステージイベントを観賞しながら交流を深めていました。

